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Anfrage über das Glasfasernetz in Binningen

ln der Gemeinde Binningen wird am Ausbau eines Glasfasernetzes für die
Datenübertragung gearbeitet. Um lnformationen über den aktuellen Stand zu

erhalten wird der Gemeinderat ersucht, folgende Fragen zu beantworten:

1; Wie weit fortgeschritten ist der Ausbau des Glasfasernetzes in
Binningen?

2. Bis wann ist der Ausbau abgeschlossen?

3. Werden alle Haushalte/Betriebe etc. mit einem Glasfaseranschluss
versorgt?

4. Wer ist für die lnstallation im HausMohnung/Betrieb etc. zuständig?

5. Wer trägt die Kosten für die Anschlüsse?

Der Fragesteller bedankt sich beim Gemeinderat für die Beantwortung der Fragen

Ralph Büchelin
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